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Avis au témoin (salle de cour identifiée)
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AUDIENCE VIRTUELLE DE LA COUR SUPÉRIEURE
AVIS AU TÉMOIN – COURRIEL TYPE 
Salle d’audience identifiée 
Comment utiliser ce courriel type
· Copier-coller le texte ci-dessous dans un courriel.
· Compléter les informations en vert.
· Insérer en pièce jointe le document d’information suivant : « Témoin – Information audience virtuelle »
· Envoyer le courriel au témoin.  

Objet : Vous devez témoigner dans le dossier nom des parties OU initiales des parties en matière familiale (numéro de dossier)

Madame, Monsieur,
À la demande de nom de la partie, vous devrez témoigner lors d’une audience de la Cour supérieure dans le dossier mentionné en objet. 
Cette audience se déroulera de manière virtuelle, sur Internet : 
Le : date de l’audience 
À : heure de l’audience
Lien pour joindre l’audience en mode vidéo : Lien TEAMS
Pour joindre l’audience en mode audio (téléphone) : Veuillez composer le numéro 1-833-450-1741 et entrer le numéro de conférence à 9 chiffres (ne PAS donner le numéro à 10 chiffres)
Vous devez avoir en votre possession les documents suivants :____________________________________________________________________________________________________________________________________
À FAIRE LE PLUS TÔT POSSIBLE
Vous devez m’écrire à l’adresse du présent courriel :
· Pour me confirmer que vous avez bien reçu cet avis de convocation.
· Pour confirmer que vous avez l’intention de témoigner et que vous serez disponible le jour de l’audience.
· Pour me préciser le numéro de téléphone auquel je pourrai vous joindre en cas de besoin.
· Pour m’indiquer si vous souhaitez me transmettre à l’avance les documents que nous vous demandons d’avoir en votre possession; à défaut, vous devez être en mesure de les transmettre de manière électronique au parties et au tribunal lors de votre comparution. 
SOYEZ DISPONIBLE POUR TOUTE LA DURÉE DE L’AUDIENCE
Il est impossible de connaître à l’avance l’heure exacte de votre témoignage. Vous devez donc demeurer disponible pour toute la durée de l’audience. 
Vous recevrez un appel ou un message texte (SMS) quelques minutes avant le début de votre témoignage. C’est à ce moment que vous devrez vous connecter à la salle d’audience virtuelle.  
VOUS PRÉPARER ET VOUS CONNECTER À L’AUDIENCE VIRTUELLE
En pièce jointe, vous trouverez un document qui contient des informations importantes pour vous aider à vous préparer. 
Ce document vous explique aussi comment vous connecter à l’audience virtuelle.
En vous remerciant de votre collaboration, 
Nom et coordonnées de la personne qui envoie l’avis 




SUPERIOR COURT VIRTUAL HEARING
WITNESS NOTICE – EMAIL TEMPLATE 
Hearing room identified 
How to use this email template
· Copy and paste the text below into an email.
· Fill in the information which is highlighted in green.
· Attach the following document to the email: “Witness - Information on virtual hearings”
· Send the email to the witness.  


Re: You are required to testify in the case names of the parties OR initials of the parties in a family matter (file number)

Dear Madam, Dear Sir,
At the request of name of calling party, you are required to attend a Superior Court hearing to testify in the above-mentioned case. 
This hearing will be held virtually over the Internet: 
On: Date of hearing 
At: Time of hearing
Link to access the hearing in video mode: TEAMS link
To access the hearing room in audio mode (telephone): Dial 1-833-450-1741 and dial the following Conference ID: 9-digit conference ID (DO NOT provide the 10-digit number)
You must have in your possession the following documents:__________________________________________________________________________________________________________________________________
COMPLETE AS SOON AS POSSIBLE
You must contact me at this email address to:
· Confirm you have received this call to appear.
· Confirm your availability on the day of the hearing.
· Provide a telephone number where I can reach you, if needed.
· To let me know if you wish to send me in advance the documents you are asked to have in your possession; otherwise, you must be able to send them electronically to the parties and to the court, when you appear. 
REMAIN AVAILABLE FOR THE ENTIRE HEARING
It is impossible to predict the exact time your testimony will be heard. You must therefore remain available for the entire duration of the hearing. 
You will receive a call or text message (SMS) a few minutes before the start of your testimony. That is your signal to connect to the virtual courtroom.  
HOW TO PREPARE AND CONNECT TO THE VIRTUAL HEARING
Attached, you will find a document that contains important information on how to prepare for the hearing. 
It also details how to connect to the virtual courtroom.
Thank you for your cooperation. 

Name and contact information of the sender of the notice 



